
 
 

PROTOCOLE POUR L’IMPORTATION DE CHIENS ET CHATS PAR AVION EN PROVENANCE 
DES USA ET HAWAI 

 
 

 English version on page 11 
 

I. PREMIERE PARTIE : INFORMATIONS GENERALES 
 

A son arrivée en Polynésie française, l’animal doit être accompagné : 
- d’un permis d’import (PIP) délivré par la Direction de la Biosécurité de Polynésie française (DBS); 
- d’un certificat sanitaire APHIS FORM établi par le vétérinaire officiel de l’USDA 
- de ses documents originaux (carnet de vaccination, carte d’identification, résultats de tests et traitements 
effectués) 
 
Il sera examiné par le vétérinaire officiel de la Direction de la Biosécurité de Polynésie française à l’arrivée à Tahiti-
Faa’a,  qui délivrera en cas de conformité un  laissez-passer. 
 

II. DEUXIEME PARTIE : ETAPES CLES DE L’IMPORTATION 
 

A. IDENTIFICATION: avant ou le jour de la vaccination antirabique 
par tatouage ou puce électronique ISO 11784 (numéro à reporter dans le cadre 7. du certificat APHIS 
FORM 7001) 
 

B. AGE MINIMAL :  
âge supérieur à 9 mois et 21 jours pour USA excepté Hawai / Age supérieur à 3 mois pour Hawai (âge à 
reporter dans le cadre 7. du certificat APHIS FORM 7001) 
 

C. RACE : vérifier si votre chien appartient à la liste des chiens susceptibles d’être dangereux (voir Partie 
III.C) 

 
D.    RAGE : concerne tous les animaux sauf ceux ayant résidé de manière continue les 6 derniers mois à 
Hawai 
  - la vaccination antirabique doit être en cours de validité selon les recommandations du fabricant. En cas de 
primovaccination : l’animal doit être âgé de plus de 3 mois au moins, et la vaccination doit être effectuée 
plus de 6 mois et 21 jours avant le jour d’arrivée en Polynésie française (reporter la date de vaccination et le 
n° de lot du vaccin, cocher la durée de validité de la case 8. du certificat APHIS FORM 7001). 
- le titrage des anticorps neutralisant le virus rabique doit être effectué depuis plus de 3 moins, et moins de 
12 mois avant le jour d’arrivée en Polynésie française, avec un taux d’au moins 0.5 unité internationale/ml. Il 
faut reporter la date de prélèvement dans La case 8 du certificat APHIS FORM 7001. 

 
E.  SI FEMELLE NON STERILISEE : gestation n’excédant pas 42 jours, le jour du départ 

 
F. TRAITEMENTS ANTIPARASITAIRES : 

- 1er traitement antiparasitaire interne et externe, effectué par le vétérinaire dans les 30 jours avant 
le départ (cadre 8. du certificat APHIS FORM 7001) 

- 2ème traitement antiparasitaire interne et externe, effectué par le vétérinaire dans les 4 jours avant 
le départ, et à minimum 14 jours d’intervalle du 1er traitement (cadre 8. du certificat APHIS FORM 7001) 



G. LEISHMANIOSE : Concerne tous les chiens sauf ceux ayant résidé de manière continue les 6 derniers 
mois à Hawai.  

Le chien doit avoir été soumis à un test de dépistage de la maladie par immunofluorescence indirecte ou 
ELISA sur un prélèvement de sang réalisé dans les 30 jours précédant le départ avec un résultat négatif (reporter la 
date du prélèvement de sang pour le test et le résultat dans la case 8. du certificat APHIS FORM 7001). 

 
H. PERMIS D’IMPORT : formulaire de demande de permis d’import (téléchargeable sur le site internet), à 

compléter avec la transmission de toutes les pièces jointes à la Direction de la Biosécurité de Polynésie 
française (numéro du permis à reporter dans la case 9 du certificat APHIS FORM) : 
animal.impex@biosecurite.gov.pf 

 
I. CERTIFICAT APHIS : 

Le vétérinaire habilité USDA remplit le certificat sanitaire d’export « APHIS FORM 7001. Ce certificat devra être 
contresigné par le vétérinaire officiel de l’USDA, après le dernier traitement antiparasitaire interne et externe et 
dans les 4 jours avant le départ. Si les cadres du certificat APHIS FORM 7001 sont trop petits pour que toutes les 
mentions requises puissent y être reportées, une feuille additionnelle portant le numéro de certificat et signées par 
le vétérinaire officiel peut être rajoutée 
 

J. EXAMEN VETERINAIRE AU DEPART :  
L’animal  doit avoir subi, après le dernier traitement antiparasitaire, par un vétérinaire (habilité USDA ou 

vétérinaire officiel USDA)  un examen clinique approfondi incluant un examen approfondi du pelage (espaces 
interdigités et la région péri-anale), ne présenter aucun signe de maladie transmissible dont la rage , et être reconnu 
apte à voyager : 

- soit à l’aéroport au moment de son chargement vers la Polynésie française ; 
- soit dans la station de quarantaine, l’animal y étant maintenu entre le dernier traitement antiparasitaire et 

le départ si le vétérinaire ne peut procéder à l’examen physique au moment du chargement de l’animal. 
 
K.   CAGE IATA ET POSE DE SCELLE : 
L’animal doit être placé : 
- dans une cage répondant aux normes IATA, dotée d’un dispositif d’abreuvement et d’alimentation 

respectant son inviolabilité contenant exclusivement un aliment de type industriel, propre et exempte d’arthropodes 
vecteurs de maladies animales, scellée et transportée sous le régime du fret (N°, date et heure du scellé à reporter 
dans le cadre 9. du certificat APHIS FORM 7001). La pose du scellée doit être effectué au moment de l’inspection par 
le vétérinaire ou immédiatement après par l’autorité compétente du pays exportateur ou par un organisme habilité 
par l’autorité compétente du pays exportateur.  

ou  
- à bord d’un aéronef privé ayant été désinsectisé avec un produit rémanent efficace contre les tiques et les 

puces selon les recommandations de l’Organisation Mondiale de la Santé avant son embarquement. Envoyer à la 
DBS au préalable le protocole de désinsectisation (fiche technique du produit, heure d’application)  

 
L. EXAMEN VETERINAIRE ARRIVEE : 
Prendre rendez-vous avec la DBS (par e-mail : animal.impex@biosecurite.gov.pf ou par téléphone au +689 

40 540 100) pour planifier l’examen par le vétérinaire officiel à l’arrivée à l’aéroport de Tahiti Faa’a et régler les frais 
de visite officielle et de délivrance de laissez- passer. Attention à prendre en compte les horaires d’inspection de la 
DBS. 
Un laissez-passer ou une mise en consigne de l’animal seront décidés si des non-conformités sont décelées.  
En cas de détection à l’arrivée en Polynésie française d’une non-conformité d’ordre administrative ou sanitaire, une 
réexpédition ou une euthanasie de l’animal seront décidées en fonction de l’évaluation du risque sanitaire. 
Il est de la responsabilité de l’importateur de s’assurer que toutes les exigences du présent protocole ont bien été 
respectées. Tout animal non récupéré par les propriétaires à la date fixée de sortie est considéré comme abandonné. 

Le jour de récupération de l’animal à l’aéroport de Tahiti -Faa’ et après délivrance du laissez-passer par la 
direction de la biosécurité, les usagers devront: 
- en premier lieu, se rendre avec ce document et les documents originaux de l’animal, au bureau du fret 
international. 
- en second lieu, aller au service des Douanes situé au 1er étage du même bâtiment, 
- et en dernier lieu, se rendre à la zone de récupération des colis du fret, afin de récupérer leur animal. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Pour tous les états 
sauf Hawaï :  

Vérification de la validité 
de la vaccination rage et 

du titrage antirabique 

2 

 
Vétérinaire officiel 

USDA: 
- le vétérinaire officiel 
contresigne le certificat 
APHIS FORM 

4 jours avant départ 
 

1. 2ème traitement antiparasitaire 
interne et externe par votre 
vétérinaire 
2. le vétérinaire accrédité complète 
le certificat APHIS Form 

 

A l’aéroport, au 
moment du 

départ : 
Examen vétérinaire et 
pose du scellé sur la 
cage 
*ou dans une station de 
quarantaine dans les 4 
jours avant le départ 
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3 

A l’arrivée à Tahiti 
Zone fret international : 

Examen par le vétérinaire 
officiel 

Prendre RDV et régler les frais 
de visite et du laissez-passer 

au :  
(+689) 40 540 100 

Dans les 30 jours avant le 
départ 

- pour les chiens n’ayant pas résidé au 
moins 6 mois continus à Hawai avant le 
départ : Résultat négatif au test de 
dépistage de la leishmaniose  
- 1er traitement antiparasitaire interne 
et externe effectué par le vétérinaire 
- Attestation vétérinaire de non 
gestation s’il s’agit d’une femelle non 
stérilisée 
- Envoi du formulaire de demande de 
permis d’import et règlement des frais 

4 

6 
5 

3 
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Plusieurs mois avant le 
départ : 

S’informer sur les modalités 
d’import sur le site internet de la 

DBS ou par email : 
animal.impex@biosecurite.gov.pf 

 



III. TROISIEME PARTIE: CAS PARTICULIER 
A. FRET 

- Lors de voyage par avion, les animaux doivent obligatoirement voyager sous le régime du fret et en cage de 
transport scellée par le vétérinaire au moment du chargement (sauf pour les aéronefs privés, conformément à 
l’article 2 de l’arrêté n°738 CM du 15/05/13. 
 

B. CHIENS A NEZ RETROUSSES 
Du fait de leur morphologie, les animaux à nez retroussés, dits brachycéphales (affenpinscher, boston 

terrier, boxer, bouledogues, cane corso, carlin, dogues, épagneul english toy, épagneul japonais, épagneul tibétain, 
cavalier king charles, epagneul anglais, brabançon, griffon bruxellois, lhassa apso, mastiff, pékinois, presa canario, shi 
tzu et shar pei, American staffordshire terrier etc …), peuvent faire l’objet d’un refus de voyage en fret par les 
compagnies aériennes. Il convient de prendre des précautions et de vérifier avec la compagnie aérienne les 
modalités de transport par fret de ces animaux. 
 Aucune dérogation ne pourra être octroyée pour un transport en cabine de ces animaux. 
  

C. RACES DE CHIEN SUSCEPTIBLE D’ETRE DANGEREUX 
Une attestation d’inscription à un livre d’origine reconnu par la fédération cynologique internationale (FCI) 

est exigée  pour un chien appartenant aux races ou de type racial :  
- Rottweiler,  
- Staffordshire bull terrier dit « Staffy »,  
- American Staffordshire terrier,  
- Dogue argentin,  
- Fila Brasileiro,  
- Broholmer,  
- Dogue allemand,  
- Dogue de Majorque,  
- Dogue de Bordeaux,  
- Bulldog anglais, 
- Bullmastiff, Mastiff,  
- Matin Napolitain,  
- Cane Corso Italien,  
- Tosa 
 

La fédération cynologique internationale (FCI) ne reconnait pas les races American Bully «bully», ou 
American Bulldog «Boul’Am», par conséquent l’importation de chiens appartenant à ces races est refusée en 
Polynésie Française conformément à l’arrêté HC n°1927 du 22/12/2009. 
 

D. CHIENS D’ASSISTANCE 
Selon l’arrêté n° 738 CM du 15 mai 2013 portant fixation des conditions zoosanitaires applicables lors de 

l’introduction et de l’importation des chiens et des chats, on entend par animaux d’assistance aux personnes 
handicapées des chiens d’assistance aux personnes handicapées. 

Pour information, un chien d’assistance aux personnes handicapées certifié se définit comme étant un chien 
qui a été formé par un établissement de dressage agrée par le(s) pays de provenance du chien et qui possède une 
certification en vigueur.  

Il est nécessaire de présenter avec le formulaire de demande de permis d’import complété : 
- un certificat médical ou tout autre document officiel attestant du handicap du propriétaire  
ET  
- un certificat attestant de la qualité du chien d’assistance délivré par un établissement de dressage agrée 

par le(s) pays de provenance du chien  
Seules les demandes comprenant ces 2 éléments sont recevables à ce titre. 

Le terme chien d’assistance certifié ne comprend pas les chiens d’assistance émotionnelle, les chiens de 
thérapie, les chiens de réconfort et les chiens d’assistance psychiatrique (ou des chiens de même description), qui 
ne sont pas assimilables aux chiens d’assistance (service dogs) aux personnes handicapées certifiés définis ci-dessus. 



Toute demande doit être accompagnée des documents suivants : 

a) Un certificat médical ou tout autre document officiel attestant du handicap du propriétaire ; 
b) Un certificat attestant de la qualité du chien d’assistance délivré par un établissement de dressage agrée par le(s) 
pays de provenance du chien. » 

Les chiens d’assistance aux personnes handicapées sont autorisés à transiter dans les salles des aéroports 
internationaux spécifiquement réservées à cet effet. Ils ne sont pas soumis à l’obligation d’être exclusivement 
transportés comme fret manifesté propre à tout animal introduit ou importé en Polynésie française. 

Les chats n’ont pas à ce jour de dérogation à ce titre et doivent être exclusivement transportés comme fret 
manifesté. 

E. TRANSIT PAR AUTRE ETAT QUE HAWAI 
Pour les animaux en provenance de Hawaï, qui répondant aux conditions sanitaires aménagées et transitant 

par un autre état que Hawai, il convient de ne pas couper le scellé de la cage pendant le transit. 
Si le scellé est coupé, les animaux ne bénéficieront dès lors plus des conditions aménagées de l’état de 

Hawai et seront soumis aux conditions sanitaires supplémentaires requise pour les autres états. 
 
 
IV QUATRIEME PARTIE : REGLEMENT DES FRAIS DE DOSSIER 

Lors du dépôt de la demande de permis d’import, la somme de 5500  XPF est exigée pour le traitement du 
dossier. 

Pour l’inspection vétérinaire à l’arrivée et la délivrance du laissez-passer, le montant de 6500 XPF est 
demandé par paiement au préalable par virement bancaire ou directement à la  régie de la Direction de la 
Biosécurité (siège de la DBS à MOTU UTA). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 



ANNEXE : REMPLISSAGE DU CERTIFICAT SANITAIRE APHIS FORM PAR LES VETERINAIRES AUX ETATS UNIS 
 
 
 



 
             English version 

   
PROTOCOL FOR THE IMPORTATION OF DOGS AND CATS BY FLIGHT FROM USA AND 

HAWAII 

 
I. PART ONE: GENERAL INFORMATION  
 

Upon arrival in French Polynesia, the animal must be accompanied of: 
 - an import permit (PIP) issued by the Biosafety Department of French Polynesia (DBS);  
-  an APHIS FORM health certificate issued by the official USDA veterinarian 
-  his own original documents (vaccination record, identification card, results of tests and treatments ) 
 
He will be examined by the official veterinarian of the Biosecurity Department of French Polynesia on arrival 

in Tahiti-Faa'a, who will issue a pass in the event of compliance. 
 
II. PART TWO: KEY IMPORT STEPS 
 

A. IDENTIFICATION: 
 before or on the day of rabies vaccination by tattoo or ISO 11784 electronic chip (number to be reported in box 
7. of the APHIS FORM 7001 certificate) 
 

 B. MINIMUM AGE: age greater than 9 months and 21 days for USA except Hawaii / Age greater than 3 
months for Hawaii (age to be reported under 7. of the APHIS FORM 7001 certificate) 
  

 C. BREED: check if your dog belongs to the list of dogs likely to be dangerous (see Part III.C) 
 

 D. RABIES: concerns all animals except those having resided continuously for the last 6 months in Hawaii  
 
- the anti-rabies vaccination must be valid according to the manufacturer's recommendations. In case of primary 
vaccination: the animal must be at least 3 months old, and the vaccination must be carried out more than 6 
months and 21 days before the day of arrival in French Polynesia (report the date of vaccination and the n of the 
vaccine batch, tick the period of validity of box 8. of the APHIS FORM 7001 certificate). 
 - the titration of antibodies neutralizing the rabies virus must be carried out for more than 3 months, and less 
than 12 months before the day of arrival in French Polynesia, with a rate of at least 0.5 international unit/ml. The 
sampling date must be entered in box 8 of the APHIS FORM 7001 certificate.  
 

E. IN CASE OF ENTIRE FEMALE: gestation not exceeding 42 days, the day of departure  
 

F. PEST CONTROL TREATMENTS:  
- 1st internal and external antiparasitic treatment, carried out by the veterinarian within 30 days before 

departure (box 8. of the APHIS FORM 7001 certificate) 
 - 2nd internal and external antiparasitic treatment, carried out by the veterinarian within 4 days before 

departure, and at least 14 days apart from the 1st treatment (box 8. of the APHIS FORM 7001 certificate)  
 
G. LEISHMANIOSIS: Concerns all dogs except those having resided continuously for the last 6 months in 

Hawaii. The dog must have been tested for the disease by indirect immunofluorescence or ELISA on a blood sample 
taken within 30 days prior to departure with a negative result (report the date of the blood sample for the test and 



the result in box 8. of the APHIS FORM 7001 certificate). 
 
 H. IMPORT PERMIT: import permit application form (number reported in box 9 of the APHIS FORM), to be 

completed with the transmission of all attachments to the Biosecurity Department of French Polynesia: 
animal.impex@biosecurite.gov.pf . The document can be downloaded from the website 

 
I. APHIS FORM 7001: The USDA accredited veterinarian completes the “APHIS FORM 7001” certificate. This 

certificate must be countersigned by the official USDA veterinarian, after the last internal and external antiparasitic 
treatment and within 4 days before departure. If the frames of the APHIS FORM 7001 certificate are too small for all 
the required information to be included, an additional sheet bearing the certificate number and signed by the official 
veterinarian can be added. 

 
J. VETERINARY EXAMINATION UPON DEPARTURE:  
- The animal must have undergone, after the last antiparasitic treatment, by a veterinarian (USDA authorized 
or official USDA veterinarian) a - either at the airport when loading to French Polynesia;  
- either in the quarantine station, the animal being kept there between the last antiparasitic treatment and 
departure if the veterinarian cannot carry out the physical examination at the time of loading the animal; 
 
K. VETERINARY EXAMINATION ON ARRIVAL:  

Please make an appointment with the DBS (by e-mail: animal.impex@biosecurite.gov.pf or by phone on 
+689 40 540 100) to schedule the examination by the official veterinarian on arrival at the airport of Tahiti 
Faa'a and pay the cost of the official visit and issuance of passes. Be careful to take into account the DBS 
inspection schedules.  

A pass or a deposit of the animal will be decided if non-compliances are detected. In the event of 
detection on arrival in French Polynesia of an administrative or health non-compliance, a reshipment or 
euthanasia of the animal will be decided according to the assessment of the health risk.  

It is the responsibility of the importer to ensure that all requirements of this protocol have been 
met. Any animal not picked up by the owners on the set exit date is considered abandoned. On the day of 
pick up of the animal at Tahiti -Faa' airport and after the pass has been issued by the biosecurity 
department, users must:  

- first, direct to the international freight office to with the “laissez-passer” delivered by the DBS and 
the original documents of the animal.  

- secondly, go to the Customs service located on the 1st floor of the same building,  
- and lastly, go to the freight parcel recovery area to pick up their animal. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

For all states except 
Hawaii: 

 Verification of the 
validity of rabies 

vaccination and anti-
rabies titration 

2 

 
Official USDA 
Veterinarian:  

- the official veterinarian 
countersigns the APHIS 

FORM certificate 

4 days before departure 
1. 2nd internal and external 
parasite treatment by your 

veterinarian  
2. the accredited veterinarian 

completes the APHIS Form 
certificate 

At the airport, 
upon departure: 
 - Veterinary 
examination and seal 
on the cage  
*or in a quarantine 
station within 4 days 
before departure 

1 

3 

Upon arrival in Tahiti  
 Examination by the official 
veterinarian Make an appointment 
and pay the visit and pass fees at: 
(+689) 40 540 100 
animal.impex@biosecurite.gov.pf 

Within 30 days before departure  
- for dogs that have not resided at least 6 

continuous months in Hawaii before 
departure: Negative result of the screening 

test for leishmaniasis 
 - 1st internal and external antiparasitic 

treatment carried out by the veterinarian  
- Veterinary certificate of non-pregnancy if it 

is a non-sterilized female 
- Submission of the import permit application 

form and payment of the costs for the 
issuance of the PIP 

4 
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3 

7 

Several months before 
departure:  

Find out about import 
procedures on the DBS website 

or by email: 
animal.impex@biosecurite.gov.pf 



APPENDIX : HOW TO COMPLET THE APHIS FORM BY THE VETS IN USA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



III. THIRD PART: SPECIAL SITUATIONS 
 
A. FREIGHT  

When traveling by air, animals must travel under the freight regime and in a transport cage sealed by the 
veterinarian at the time of loading (except for private aircraft, in accordance with Article 2 of Order No. 738 
CM of 05/15/13.  

 
B. RUPTNOSED DOGS  

Because of their morphology, snub-nosed animals, known as brachycephalic (affenpinscher, boston 
terrier, boxer, bulldogs, cane corso, pug, mastiffs, english toy spaniel, japanese spaniel, tibetan spaniel, 
cavalier king charles, english spaniel, brabançon, griffon bruxellois, lhasa apso, mastiff, pekingese, presa 
canario, shi tzu and shar pei, American staffordshire terrier etc…), may be subject to refusal of freight 
travel by airlines. Precautions should be taken and check with the airline on the freight transport 
arrangements for these animals. No derogation may be granted for transport in the cabin of these 
animals.  

 
C. DOG BREEDS LIKELY TO BE DANGEROUS  

A certificate of registration in a book of origin recognized by the International Cynological Federation 
(FCI) is required for a dog belonging to the breeds or racial type: 

 - Rottweilers,  
- Staffordshire bull terrier called "Staffy", 
 -American Staffordshire terrier,  
- Dogo Argentino, 
 - Fila Brasileiro,  
- Broholmer,  
- German mastiff,  
- Mastiff of Majorca,  
- Mastiff of Bordeaux,  
- English Bulldog,  
- Bullmastiff, Mastiff,  
- Neapolitan morning, 
 - Italian Cane Corso,  
-Tosa  
 
The International Cynological Federation (FCI) does not recognize the American Bully "bully" or American 

Bulldog "Boul'Am" breeds, therefore the importation of dogs belonging to these breeds is refused in French 
Polynesia in accordance with the HC n decree. °1927 of 22/12/2009. 

 
D. ASSISTANCE DOGS  

According to Order No. 738 CM of 15 May 2013 establishing the zoosanitary conditions applicable to the 
introduction and importation of dogs and cats, assistance animals for people with disabilities are understood 
to mean assistance dogs for People with Disabilities.  

For information, a certified assistance dog for people with disabilities is defined as a dog that has been 
trained by a training establishment approved by the country(ies) of origin of the dog and that has a 
certification in force. 

 It is necessary to present with the completed import permit application form: - a medical certificate or 
any other official document attesting to the owner's disability AND - a certificate attesting to the quality of 
the assistance dog issued by a training establishment approved by the country(ies) of origin of the dog Only 
requests including these 2 elements are admissible in this respect. The term certified assistance dog does 
not include emotional assistance dogs, therapy dogs, comfort dogs and psychiatric assistance dogs (or dogs 
of the same description), which are not equivalent to service dogs. assistance (service dogs) for certified 
disabled persons defined above. All requests must be accompanied by the following documents: 

 a) A medical certificate or any other official document attesting to the owner's disability;  
b) A certificate attesting to the quality of the assistance dog issued by a training establishment approved 

by the country(ies) of origin of the dog. » Assistance dogs for people with disabilities are authorized to pass 
through rooms at international airports specifically reserved for this purpose. They are not subject to the 
obligation to be exclusively transported as manifested freight specific to any animal introduced or imported 



into French Polynesia. Cats do not currently have a derogation in this regard and must only be transported as 
manifested freight.  

 
E. TRANSIT THROUGH STATE OTHER THAN HAWAII For animals coming from Hawaii, which meet the 

sanitary conditions and transiting through a state other than Hawaii, the seal of the cage should not be 
cut during transit. If the seal is cut, the animals will no longer benefit from the adapted conditions of the 
state of Hawaii and will be subject to the additional health conditions required for the other states. 

 
 IV FOURTH PART: PAYMENT OF FEES  
 
When filing the import permit application, the sum of 5500 XPF is required for the processing of the file. For the 
veterinary inspection on arrival and the issue of the pass, the amount of 6500 XPF is requested by payment in 
advance by bank transfer or directly at the management of the Biosecurity Department (DBS headquarters at MOTU 
UTA ). 
 
 


